

Des journalistes latino-américains contre la manipulation et les fakes news



La Havane, 15 janvier, (RHC).- Un forum international de journalisme se tiendra à La Havane les 21 et 22 janvier prochain.

Luis Enrique González, président de l'agence Prensa Latina a avancé que des journalistes, des experts et des dirigeants des médias latino-américains débattront de l'impact de la globalisation et des nouvelles technologies sur l'univers des informations.

Le président de Prensa Latina a précisé que la manipulation des informations et les fake news ou fausses nouvelles seront au centre des débats de même que le danger du métier dans notre région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181078-des-journalistes-latino-americaains-contre-la-manipulation-et-les-fakes-news>



Radio Habana Cuba